
Da die Vertreter des Klimabeirates verhindert waren, berichtet Frau Schulze kurz, dass 

in der letzten Woche ein Gespräch mit der Arbeitsgruppe Mobilität stattgefunden habe. 
Hier wurde über die Themen Radverkehr und ÖPNV gesprochen. 

 
Am 9. September, so Frau Schulze, finde eine Online-Veranstaltung für alle drei 
Gruppen aus dem Klimabeirat statt, an der auch der Klimaschutzbeauftragte Herr 

Golinski teilnehme. 
 


